

# Étude de caractérisation et d'évaluation des paysages régionaux

## Conférence régionale des élus du Saguenay–Lac-Saint-Jean

### Résumé du projet

La région du Saguenay-Lac-Saint-Jean s'est acquise une large reconnaissance de son identité très forte, notamment en raison de ses paysages exceptionnels et de la grande diversité de ses attraits. De nombreuses études données en référence dans la *Recension de la documentation des paysages jeannois et saguenéens* font d'ailleurs état. Le présent projet vise la caractérisation des paysages de la région et plus précisément à :

- établir une plateforme d'informations sur le paysage par une caractérisation couvrant tout le territoire;
- prioriser, par un sélection, la mise en valeur de paysages d'intérêt régional;
- formuler des recommandations d'action pour les paysages d'intérêt régional et d'intégration au cadre de l'aménagement du territoire;
- présenter l'information comme un outil de sensibilisation à la question paysagère accessible aux gestionnaires du territoire ainsi qu'à la population générale;
- tenir compte des nombreuses disciplines concernées par la question du paysage et des intervenants impliqués en ce domaine.

### Détails du projet

**Année ou période:** 2014-2015

**Coût du projet:** 69 000\$

**Partenaires financiers:** Non spécifiée

### Classification dans le PRDIRT

**Domaine d'affaire:** Territoire

Enjeux principaux	Dimension(s)
<ul style="list-style-type: none"> <li>• 1.1 Condition I : La recherche et le transfert de connaissances</li> </ul>	1. Conditions de réussite
Enjeux secondaires	Dimension(s)
<ul style="list-style-type: none"> <li>• 4.6 La qualité visuelle des paysages</li> </ul>	4. Dimension sociale